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Reunião – CMDCA

Ao nono dia do mês de julho, às nove horas, na Nossa Casa, reuniram-se, a

vice-presidente Santina Arceno Pereira Muniz (Associação Beneficente Nossa

Casa), e os conselheiros e ouvintes: Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal

de Assistência Social);  Guilherme Augusto Carminatti (Fundação Municipal de

Esportes – FME); Thayara Heitich Pedro (Secretaria Municipal de Educação);

Claudiomir  dos  Santos  (Associação  Academia  de  Futebol  de  Criciúma);

Marcelo Mendes (Associação de Assistência Social Deus Provedor); Maira dos

Santos  Costa  (Instituto  de  Educação  Especial  Diomício  Freitas);  Mirella

Sombrio (Sociedade Cultural do Cruzeiro do Sul);  Antônio Sergio Fernandes

(Conselho Tutelar I) Vanderleia Alexandre (Conselho Tutelar I); Vitor Vitório de

Souza  (Meninas  Carvoeiras);  Nicásio  Junior  (ADEPO);  Isabel  Cristina  Feijó

(Nossa  Casa);  Patrícia  Geralski  (Casa  Guido);  Letícia  Anselmo  Barreto

(UNESC); Martinho Mrotskoski Neto (Associação Desportiva de Handebol de

Criciúma);  Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva).  A vice-presidente

dá início a sua fala saudando a todos e informa que o presidente Vladimir, não

pode comparecer a reunião. Santina, passa a palavra para a Comissão FIA.

Foram analisados os projetos Nutrição Oncológica e Orientação Psicológica da

Casa  Guido,  possuindo  o  parecer  favorável  da  Comissão.  Em  votação  o

Conselho  aprova  em  unanimidade.  Maira,  representante  da  Comissão  de

Visitas,  informa  que  em  conjunto  com  Vladimir  e  Pâmela,  visitaram  a

Associação Criciúma de Futsal e que a Comissão está favorável a atualização

da inscrição. Em votação, o Conselho aprova em unanimidade. Entra em pauta

o Calendário de Reuniões da Comissão FIA. Mirella, informa ao Conselho que

a Comissão focará nas análises de recebimento de projetos referente ao Edital

e as demandas envolvidas e que o prazo para encaminhamento é até 17/07.

Thayara, membro do Comitê da Escuta Protegida, relata que a implementação

será de 30 à 60 dias e que estão em conjunto com a Secretaria de Saúde,

alinhando o local e funcionários para atuar no CREAP. Nada mais havendo a

contatar, a vice-presidente encerra a reunião e segue ata assinada por todos os

presentes, incluindo Nathália Joaquim Remor, secretária-executiva.

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social);

Guilherme Augusto Carminatti (Fundação Municipal de Esportes – FME);

Thayara Heitich Pedro (Secretaria Municipal de Educação);
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Claudiomir dos Santos (Associação Academia de Futebol de Criciúma); 

 Marcelo Mendes (Associação de Assistência Social Deus Provedor);

Maira dos Santos Costa (Instituto de Educação Especial Diomício Freitas);

Mirella Sombrio (Sociedade Cultural do Cruzeiro do Sul);

Antônio Sergio Fernandes (Conselho Tutelar I) 

Vanderleia Alexandre (Conselho Tutelar I); 

Vitor Vitório de Souza (Meninas Carvoeiras); 

Nicásio Junior (ADEPO); 

Isabel Cristina Feijó (Nossa Casa); 

Patrícia Geralski (Casa Guido); 

Letícia Anselmo Barreto (UNESC); 

Martinho Mrotskoski Neto (Associação Desportiva de Handebol de Criciúma);

Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva)
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